

*** Alianza le ganó 1-0 a UTC en Cajamarca**
*** El gol del triunfo lo hizo Pablo Sabbag**
*** Y es la tercera victoria consecutiva de los grones**

YOTÚN Y TÁVARA NO VAN A BAIRES

► El primero está en recuperación y el segundo tiene impedimento de salida del país

¡Imparable!

LAPADULA LA SIGUE METIENDO

► Anotó de penal en empate de Cagliari con Brescia

Alianza tiene un "Jeque"

► Con gol de Pablo Sabbag le ganó a UTC en Cajamarca y logró su tercer triunfo en el Apertura



El único gol del partido fue convertido por el colombiano Pablo Sabbag, quien demostró ser un delantero diferente.

Escribe:
STEVEN CAMARGO

Cajamarca es una plaza difícil y por más que Alianza Lima tenga un equipazo para esta temporada, hay partidos que no serán fáciles. Fue un gran triunfo (1-0) sobre UTC y esos tres puntos se analizarán a mediano plazo, conforme avance el Torneo Apertura, con su particularidad, entre juegos suspendidos de local para el conjunto de La Victoria, que le dio una alegría al pueblo blanquiazul. El 'Gavilán' fue un hueso duro de roer para Alianza desde el primer minuto.



Yordi Vilchez jugó gran parte del encuentro como lateral izquierdo



Bryan Reyna tuvo más repliegues para cuidar la ventaja en el marcador y con esto le dio una mano a Vilchez.



UTC fue el equipo que comenzó a imponer su presencia en el gramado del estadio con jugadas de peligro más elaboradas

Pisó el acelerador para dejar sin espacios al medio-campo íntimo. Inclusive, de no ser por mala definición de parte de UTC, así como las intervenciones de Franco Saravia, es probable que el encuentro haya tenido que irse al descanso, con uno o dos goles de diferencia para los cajamarquinos. Sin embargo, como es claro, los partidos no se merecen; se definen. Si UTC no aprovechó su momento, el visitante sí lo hizo con el gol de



Con este triunfo, Alianza Lima sumó nueve puntos y se pone cerca a los líderes Mannucci y César Vallejo

Pablo Sabbag, a los 54. El 'Jeque', probablemente, es el fichaje del año. Al igual que en el clásico, el colombiano muestra que solo necesita un poco de espacio, para marcar la diferencia. Con buen pase de Jairo Concha, Sabbag definió con un zurdazo, para poner el único gol del encuentro, y nuevamente dejar huella de '9, que no necesitó hoy de Hernán Barcos, todo el duelo en el banco de suplentes aplaudiendo y alen-

UTC	0	ALIANZA LIMA	1
Patrick Zubzuck		Franco Saravia	
Erick Canales		Gino Peruzzi	
Juan Randazzo		Pablo Míguez	
Gianmarco Gambetta		Santiago García	
Luis Trujillo		Yordi Vilchez	
Carlos Diez		Josepmir Ballón	
Matías Abisab		Jairo Concha	
Relly Fernández		Andrés Andrade	
Erinson Ramírez		Gabriel Costa	
Gaspar Gentile		Brayan Reyna	
Facundo Peraza		Pablo Sabbag	
DT: Marcelo Grioni		DT: Guillermo Salas	

ÁRBITRO: Kevin Ortega ASISTENTES: Alex Valdiviezo, Juan Castillo
 CUARTO: Wilder Ramos
 GOL: Pablo Sabbag (54') (ALI).
 CAMBIOS: Joel Sánchez x Erinson Ramírez, Oscar Belinetz x Relly Fernández, Joao Ortiz x Matías Abisab (UTC); Jesús Castillo x Andrés Andrade, Franco Zanelatto x Gabriel Costa, Ricardo Lagos
 TARJETA AMARILLA: Carlos Diez (UTC); Santiago García, Yordi Vilchez, Pablo Sabbag, Gabriel Costa (ALI).
 ESCENARIO: Héroes de San Ramón (Cajamarca)

EQUIPOS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	DG	Ptos
1.- Vallejo	4	3	1	0	9	4	+5	10
2.- Mannucci	5	3	1	1	7	3	+4	10
3.- Garcilaso	3	3	0	0	7		+6	9
4.- Alianza Lima	4	3	0	1	5	4	+1	9
5.- Cristal	4	2	2	0	5	1	+4	8
6.- Sullana	4	2	1	1	9	6	+3	7
7.- Grau	4	2	1	1	8	5	+3	7
8.- Huancayo	4	2	0	2	10	7	+3	6
9.- Universitario	5	2	0	3	6	5	+1	6
10.- Cienciano	3	2	0	1	5	4	+1	6
11.- UTC	5	2	0	3	4	4	0	6
12.- U Comercio	4	2	0	2	4	5	-1	6
13.- Municipal	4	2	0	2	4	6	-2	6
14.- Cusco FC	4	2	0	2	5	8	-3	6
15.- ADT	4	1	2	1	5	4	+1	5
16.- Boys	4	1	1	2	4	6	-2	4
17.- Binacional	4	0	1	3	4	11	-7	1
18.- Melgar	4	0	0	4	0	7	-7	0
19.- Cantolao	5	0	0	5	3	14	-11	0

tando a sus compañeros de juego en Cajamarca. Posteriormente, en los minutos finales, Sabbag tuvo la chance de poner el 2-0, pero Patrick Zubzuck envió su remate al tiro de esquina, para lástima de él y los seguidores íntimos. De ahí en más, el partido entró en una rutina, en donde UTC no presionó mucho al arco de Saravia y Alianza Lima sumó otros tres puntos de visita, para llegar a las nueve unidades en el Torneo Apertura, y estar a tres puntos de los líderes César Vallejo y Carlos A. Mannucci. Para la siguiente fecha, Alianza Lima deberá ser local ante Cusco FC, pero probablemente el partido sea suspendido por temas de derechos de televisión. ¿Cuál será el desenlace?

“Estoy seguro que será un gran año”

► Guillermo Salas valora el triunfo de Alianza en Cajamarca

Alianza Lima es uno de los grandes animadores del Torneo Apertura de la Liga 1 2023. De momento ganó los tres partidos que disputó en cancha, el último de ellos en Caja-

marca en donde derrotó 1-0 con gol del delantero colombiano Pablo Sabbag.

En esa línea, el entrenador del cuadro blanquiazul Guillermo Salas valoró el triunfo por la fecha 7 del Apertura. “Es difícil jugar acá. Se hace difícil el juego en el campo sintético, desde 2018, Alianza no gana acá. Valoramos el sacrificio de todos los jugadores, es muy importante los 3 puntos, este partido nos ubica muy bien”, declaró el ‘Chicho’ en rueda de prensa.



Asimismo, se mostró orgulloso de sus jugadores y destacó el momento de sus refuerzos. “Ellos van a seguir mejorando, todo el plantel es importante, to-

dos están comprometidos y estoy seguro de que será un gran año para el club”, agregó.

Por último, Salas lamentó que Alianza no haya po-

dido todos los partidos en el Apertura. “El grupo viene trabajando muy bien, la incertidumbre que tenemos por no jugar algunos partidos nos perjudica un poco

(en el funcionamiento), estoy muy orgulloso de todos, estoy seguro de que será un gran año para el club. Es un gran inicio de torneo”, culminó.

“Dos penales no nos cobraron”

► Marcelo Grioni cuestionó el arbitraje de Cartagena

Uno de los que no ha quedado conforme con esta derrota de UTC a manos de Alianza Lima ha sido el técnico Marcelo Grioni, ya que este mencionó que el árbitro Jesús Cartagena tuvo que haberles cobrado dos penales a su favor en el estadio Héroes de San Ramón.

“En el primer tiempo creamos, mínimo, unas seis situaciones claras, hubo dos penales muy claros, que no nos cobraron. Todo el primer tiempo fue nuestro, pero no supimos aprovecharlo”, dijo



en conferencia de prensa.

De todos modos, el estratega argentino aseguró que, más allá del resultado, siente que su plantel hizo un gran partido, pero lamentablemente aún no llegan a concretar las jugadas.

“En el segundo tiempo,

después del gol, lo sentimos un poco. En líneas generales, hicimos un gran partido, no merecimos perder el partido. Los goles se hacen y no se merecen, me quedo con el buen partido que hizo el equipo”, explicó.

“Jugamos de igual a igual”

► Carlo Diez hizo autocrítica ante la falta de gol

El volante del UTC, Carlo Diez, consideró que fueron protagonistas ante Alianza Lima, valoró la actitud del equipo, sin embargo, lamentó la falta de efectividad de cara al gol.

“Fuimos protagonistas desde el primer minuto, no sé si muchos equipos le jugarán de igual a igual a Alianza Lima. Lamentablemente, esto no es de merecimiento ni nada, pero me quedo con lo que hizo el equipo durante los no-



venta minutos”, señaló el mediocampista nacional.

Luego, el futbolista de 26 años, manifestó: “Después del gol de ellos, nos costó un poco acomodar-

nos, pero me quedó con la actitud del equipo, siempre fuimos para adelante. Queda corregir, cuando tengamos efectividad vamos a estar bien”.



Advíncula en fecha decisiva

► Boca Juniors se enfrenta a Defensa y Justicia, puntero del torneo argentino



Boca Juniors se medirá contra Defensa y Justicia en la Bombonera a las 7 de la noche. Este encuentro es clave para el equipo de Luis Advíncula, el cual necesita los 3 puntos para meterse entre los líderes del torneo argentino.

Lucho ha sido criticado y ovacionado en varias ocasiones por su desempeño con el conjunto Xeneize. A pesar de esto, Bolt supo salir adelante y ganarse un puesto en el 11 titular

de Hugo Ibarra.

En el último partido de Advíncula, se le criticó por no ser más fino de cara al arco, no obstante, también fue ovacionado por su impresionante trabajo defensivo, el cual ayudó a que su equipo ganará un nuevo título.

Con la mecha prendida

► Lapadula anotó de penal en el empate contra Brescia por 1-1

primer tanto para el Cagliari en el empate 1-1 contra el Brescia, por la segunda división de Italia.

Lapagol arrancó de titular en este crucial enfrentamiento para el conjunto italiano.

Si bien en el primer tiempo no pudo marcar gol, a pesar de tener dos oportunidades claras de cabeza, en el segundo tiempo, no perdonó el penal que le hicieron a su

compañero Zito Luvumbo.

El Bambino mandó un fusil desde los 12 pasos y regresó al gol tras 15 días sin poder celebrar un tanto con su hinchada.

Cagliari buscaba la victoria, no obstante, el empate no terminó por ser un mal resultado, ya que se mantienen en la misma posición de la tabla y siguen en carrera por el ascenso italiano.

Volver a marcar gol siempre es importante y así lo siente Gianluca Lapadula tras ser el que anotó el

Recordaron a Perú

► Twitter Oficial de la Champions League evocó a peruanos

La Champions League es la competición de clubes más importante de Europa y varios peruanos fueron partícipes de esta competición en distintos años. Algunos solo pasaron la



fase de grupos, mientras que otros se convirtieron en campeones.

Debido a esto, y que estamos cerca de reanudar los octavos de final, la UEFA Champions League quiso recordar a los jugadores peruanos que

escucharon el himno de la Champions.

Por medio de la red social Twitter se hizo viral para todos los hinchas, que los jugadores que participaron de esta competición y fueron más relevantes son Claudio Pizarro, campeón de la Champions con el Bayern Múnich en el 2013, Jefferson Farfán, quien realizó una excelente campaña con el Schalke 04 en el 2011, llegando a las semifinales y Víctor Benítez, quien fue un campeón con Milan, 62 hasta 1965, de entre los cuales se consagró campeón de Europa en 1963 en Londres.



Gallese imparable

► Wilder Cartagena jugó los 90 minutos con el Orlando City

Orlando City empató 0-0 contra Cincinnati, por la segunda jornada de la liga MLS de Estados Unidos. Pedro Gallese y Wilder Cartagena fueron titulares los 90 minutos y lograron mantener el arco en 0.

Si bien Cartagena tuvo una participación correcta, el destacado del partido volvió a ser

Pedro Gallese. El pulpo sacó 4 pelotas de gol y se consagró como la figura del Orlando. Sumadas a las tapadas de la semana pasada, Gallese se muestra en un gran momento para la selección.

Recordemos que Perú jugará 2 partidos amistosos contra selecciones complicadas y saber que nuestro capitán y arquero nacional está en un gran momento, es un alivio para la defensa peruana.

Vuelve a vivir

► Con autogol de Alejandro Ramos, la 'U' ganó 1-0 a Melgar y volvió al triunfo luego de varias fechas
 ► Cremas se meten de lleno a la Sudamericana y hoy arranca la era Fossati

Escribe:
ABEL SAAVEDRA

Luego de tres derrotas consecutivas, Universitario acabó con la mala racha y volvió a la senda del triunfo tras superar 1-0 a Melgar en un estadio Monumental que lució repleto de hinchas. El tanto de la victoria fue un autogol de Ramos, pero esto lo generó Piero Quispe. Con esto, el cuadro merengue que estuvo comandado por 'Coco' Araujo llega motivado al choque del jueves ante Cienciano por la Sudamericana, y ya contará como Fossati como entrenador.

Para la 'U' no había otra opción, era ganar o ganar ante Melgar y así lo hizo notar desde el arranque. Se mostró un par de variantes como el ingreso de Corzo, Urruti. Saravia y Murrugarra, quien tuvo un buen desempeño.

Urruti fue el que más buscó en el primer tiempo. Universitario tuvo mejor el balón, pero no fue claro a la

hora de llegar al arco de Cáceda. Por su parte, Melgar tuvo lo suyo y fue Iberico el que llevó miedo, pues casi anota de un cabezazo, pero Carvallo respondió.

En el segundo tiempo, la 'U' buscó ganar las espaldas a los rivales rojinegros, buscando a Valera, Urruti o Polo y que estos definan. Previo al gol, Saravia se lesionó y se fue entre lágrimas. A los 56', Murrugarra cedió el balón a Quispe, quien por izquierda mandó un centro al área, pero Ramos en su intento de despejar introdujo el esférico en su propio arco. Era el gol de la tranquilidad y los hinchas merengues saltaron de emoción.

Con la tranquilidad de la ventaja, la 'U' realizó cambios para cuidar el resultado y atacar de contragolpe. En Melgar entró Cuesta, pero poco pudo hacer para igualar las cosas. Al final, el triunfo fue del local que vuelve a la vida. Mientras que, los arequipeños siguen de malas, pues son coleros con cero puntos.



Si bien el tanto del triunfo fue autogol de Ramos, Quispe lo celebró como suyo porque de él salió el centro para que el defensa arequipeño lo meta en propio arco.

UNIVERSITARIO	1	FBC MELGAR	0
José Carvallo		Carlos Cáceda	
Aldo Corzo		Alejandro Ramos	
Marco Saravia		Alec Deneumostier	
Williams Riveros		Leonel Galeano	
Nelson Cabanillas		Paolo Reyna	
Jorge Murrugarra		Horacio Orzán	
Piero Quispe		Alexis Arias	
M. Pérez Guedes		Walter Tandazo	
Andy Polo		Cristian Bordacahar	
Luis Urruti		Luis Iberico	
Alex Valera		Pablo Magnín	
DT: Jorge Araujo		DT: Pablo Lavallén	

ÁRBITRO: Diego Haro LÍNEAS: Michael Orué – Diego Jaimes
 CUARTO: Wilmer Villanueva
 GOL: Alejandro Ramos –ag- 56' (U)
 CAMBIOS: Piero Guzmán x Marco Saravia, Emanuel Herrera x Alex Valera, Jordan Guivin x Jorge Murrugarra, Yuriel Celi x Piero Quispe, José Rivera x Luis Urruti (U). Bernardo Cuesta x Pablo Magnín, Tomás Martínez x Walter Tandazo, Jhamir D'Arrigo x Cristian Bordacahar, Kenji Cabrera x Alexis Arias, Jean Pierre Archimbaud x Leonel Galeano (M)
 TA: Luis Urruti, José Carvallo, Alex Valera, Nelson Cabanillas (U). Alejandro Ramos, Paolo Reyna, Horacio Orzán, Jhamir D'Arrigo, Alexis Arias (M)
 ESTADIO: Monumental – Ate



Fue muy criticado, pero su desempeño fue de los mejores en la 'U'. Pérez Guedes resaltó y lo hizo ante su ex equipo.



El hincha mostró su apoyo y acompañó al equipo. En los minutos finales, un seguidor se habría desmayado y la ambulancia ingresó.



Murrugarra fue titular y demostró que será clave, fue su primer partido en el año. Lástima que tuvo que irse cambiado.



Fossati estuvo viendo al equipo y festejó así el triunfo. Hoy, empieza a trabajar y estará en el banco este jueves cuando la 'U' choque ante Cienciano en Ate.



Urruti fue uno de los que mostró mejor rendimiento. Tito fue titular por primera vez en el año, y se ganó su lugar en el once.

LA PALABRA

MARTÍN PÉREZ GUEDES (U)
 "Fue un partido difícil, veníamos necesitados de victorias. Hicimos un gran partido, mantuvimos el cero en el arco que era algo que nos habíamos propuesto. En el segundo tiempo se pudo dar el gol. Al hincha agradecerle por el apoyo. Es duro, después de tres derrotas y acompañaron con 42 mil personas, estamos contentos por el apoyo".

JORGE FOSSATI (DT U)
 "Lo mejor del partido fue la actitud del equipo. Tenemos que trabajar para tratar de mejorar. Puedo decir que estoy satisfecho, pero nunca conforme, siempre quiero más. Se le ganó a un buen equipo. Este partido les viene bien a los muchachos para ganar en confianza, eso es lo que hemos tratado de transmitirle en nuestra intervención como asistentes de Araujo".

JORGE ARAUJO (INTERINO U)
 "Contento por el resultado. El sacrificio y el esfuerzo de los jugadores ha sido importante. Había que correr mucho durante varios momentos y hemos podido lograr un triunfo bastante difícil. Melgar es un equipo difícil, tiene bastante recorrido y nosotros venimos en un momento donde el resultado era más importante que todo".

BERNARDO CUESTA (MELGAR)
 "Un sentimiento agríndice, vinimos buscando otra cosa. Un poco contento por volver a jugar, me hacía falta, lo necesitaba. Lamentablemente, nos llevamos otra derrota, nos duele mucho por la forma que se jugó. Los detalles son los que marcan la diferencia. El equipo genera, tiene juego, pero falta ser más sólidos en los dos arcos".

Es un monstruo grande... y pisa fuerte

► Liverpool apabulló 7-0 al Manchester United en el clásico inglés

Impresionante espectáculo brindó Liverpool en el clásico de Inglaterra ante el Manchester United, al que aplastó por 7-0. Cody Gakpo abrió la cuenta al minuto 43 del primer tiempo. En la segunda parte, Darwin Núñez puso el segundo al 47 y Gakpo volvió a marcar al 50.

Con el 3-0, parecía todo terminado, pero Mohamed Salah apareció para poner el 4-0 al minuto 66, Núñez marcó su doblete al 75 y el egipcio cerró con otro doblete al 83.

Posteriormente entraría Firminho, quien anunció que esta sería su última temporada con Liverpool y su despedida de los clásicos ingleses terminó con un gol al minuto 88 y definir el partido con el 7-0. Esta es la goleada más abultada de la historia de los clásicos y ocurrió en Anfield.

PREMIER LEAGUE		
	PJ	DG Ptos
1. Arsenal	26+34	63
2. Manchester City	26+41	58
3. Manchester United	25 +6	49
4. Tottenham	26+10	45
5. Liverpool	25+19	42
6. Newcastle	24+18	41
7. Fulham	25 +5	39
8. Brighton	23+14	38
9. Brentford	23 +7	35
10. Chelsea	25 -1	34
11. Aston Villa	25 -7	34
12. Crystal Palace	25 -11	27
13. Wolves	26 -16	27
14. Nottingham Forest	25 -24	26
15. Leicester City	25 -7	24
16. West Ham	25 -10	23
17. Leeds	25 -11	22
18. Everton	26 -19	22
19. Southampton	25 -21	21
20. Bournemouth	25 -27	21



Egipcio Salah hace historia

► Es el máximo goleador de su equipo en la Premier League

Con el doblete que marcó en la goleada por 7-0 del Liverpool sobre el Manchester United, Mohamed Salah se convirtió en el máximo go-

leador de la historia del Liverpool en la Premier League.

El egipcio alcanzó los 129 goles y superó al inglés Robbie Fowler.

Salah llegó en el 2017 y desde entonces se convirtió en un referente en el ataque del conjunto inglés y en un ídolo de Anfield.



Colombiano Díaz vuelve a jugar

► Se lesionó en octubre del año pasado

Tras 5 meses de para, Luis Díaz está cerca de volver para ayudar al Liverpool en este último tramo de la temporada. El colombiano se lesionó en octubre del año pasado, en la de-

rrota por 3-2 ante el Arsenal.

En primer lugar, se esperaba que Luis Díaz regresará a la actividad en diciembre, no obstante, durante los entrenamientos con su club, sufrió una recaída de su lesión en la rodilla y tuvo que ser intervenido quirúrgicamente para solventar el problema.

Barcelona se va y se va

► Le ganó 1-0 al Valencia y le sacaron 9 puntos de ventaja al Real Madrid que empató con Betis

Barcelona venció 1-0 al Valencia en el Camp Nou. Raphinha fue el autor del gol de la victoria y recibió una tarjeta roja. Debido al empate

del Real Madrid con el Betis, los catalanes sacaron 9 puntos de ventaja en la tabla.

Barcelona supo aprovechar las oportunidades que tuvieron y consiguieron ganar al Valencia con gol de Raphinha al minuto 15.

El equipo valencianista buscó de todas las formas empatar el partido, pero la defensa del Barcelona volvió a ser poderosa. No obstante, al minuto 59, Ronald Araujo vio la tarjeta roja y dejó con un jugador menos al conjunto blaugrana.

LALIGA		
	PJ	DG Ptos
1. Barcelona	24+38	62
2. Real Madrid	24+29	53
3. Atlético Madrid	24+19	45
4. Real Sociedad	24 +9	44
5. Betis	24 +7	41
6. Villarreal	24 +5	37
7. Rayo Vallecano	24 +4	35
8. Athletic	24 +7	33
9. Osasuna	23 -1	33
10. Mallorca	24 -4	31
11. Girona	24 0	30
12. Espanyol	24 -6	27
13. Celta de Vigo	23 -8	27
14. Valladolid	24 -16	27
15. Cádiz	24 -17	26
16. Getafe	24 -9	25
17. Sevilla	24 -12	25
18. Almería	24 -14	25
19. Valencia	24 -1	23
20. Elche	24 -30	12



Semana de Champions

PROGRAMACION

Martes 7 de marzo	Chelsea - Dortmund	Inglaterra	3:00 p.m.
	Benfica - Brujas	Portugal	3:00 p.m.
Miércoles 8 de marzo	Bayern - PSG	Alemania	3:00 p.m.
	Tottenham - AC Milan	Inglaterra	3:00 p.m.

COLUMNISTA INVITADO

Escribe: **ADOLFO RUGGERI**
Desde Madrid, España

Barcelona es el líder



Barcelona se enfrentó al Valencia por la Liga de España. El Camp Nou lució lleno de colores para recibir a los valencianos en esta fiesta del fútbol. Fue un partido en el cual, las expectativas de ambos estaban latentes en el resultado. Barcelona buscando los tres puntos que lo pusiera líder, sacándole diez puntos al Real Madrid, mientras que Valencia necesitaba ganar para sumar y mantener la permanencia.

Ambos con actualidades muy diferentes, pero con un solo objetivo. El equipo de Xavi fue contundente y abrió el marcador a los 15 minutos del primer tiempo por intermedio de Raphinha.

Fue una excelente jugada, con un pase al extremo y encontrar la ubicación, que con un salto, en un gesto técnico extraordinario, anotó de cabeza el gol del partido.

Existió paridad en posesión de balón y oportunidades en las áreas. Se notó un Barcelona intenso que, por momentos, propuso creatividad con acertadas decisiones generando peligro. Barcelona tuvo dinámica y un fútbol diferente que lo viene caracterizando en los diferentes partidos. Y demuestra progresos y evolución. Valencia tuvo lo suyo, aunque le costo encontrar los espacios para empatar.

Por momentos, fue un partido medido en lo táctico, pero el Barcelona se llevo los tres puntos que lo sitúa líder del campeonato español con 62 puntos, mientras que Real Madrid, con un partido menos, lo escolta con 52. La liga propone grandes momentos que vendrán en próximos partidos y que irán perfilando al próximo campeón.



Alegría doble en la "U"

► Su equipo de vóley ganó 3-0 a Mariscal Cáceres

Universitario celebró por doble esta tarde dominguera. Y es que minutos después de la victoria en el Monumental del equipo de fútbol, el quinteto de vóley les daba otra alegría al debutar con triunfo en la Liga Nacional Intermedia de Vóley.

En el coliseo del Circolo Sportivo Italiano, las cremas no tuvieron muchos problemas para imponer su juego ante Mariscal Cáceres. El triunfo fue en sets corridos por 17-25, 19-25 y 12-25. Ahora, el cuadro merengue jugará en la segunda fecha de la Serie A ante Molivoleibol, que también ganó

en tres sets en su estreno. El duelo será el próximo sábado 11 de marzo a las 3:00 pm en la misma cancha.

Recordemos que los dos primeros de la Serie A clasificarán al cuadrangular final que decidirá el ascenso directo y el repechaje para el último boleto a la Liga Nacional Superior de Vóley.

Distinta suerte de los Hermanos Huerta

► Conner ganó a brasileño y Arklon cayó

Las dos caras de la moneda. Los hermanos Huertas del Pino tuvieron distinta suerte en sus encuentros de la jornada dominical.

Por un lado, Conner Huertas del Pino superó por 2-1 al brasileño Gustavo Heide con parciales de (5-7, 6-4, 6-1) en un partido que duró 2 horas y 24 minutos, esto en

el marco de las semifinales de la fase previa del Challenger de Chile.

El peruano se medirá en la siguiente ronda al argentino Juan Bautista Torres, este lunes 6 de marzo a las 8 am (hora peruana.)

Por su parte, Arklon Huertas del Pino cayó por 2-0 ante el brasileño Joao Reis Da Silva con parciales de 7-5 y 6-2 en un partido que tuvo una duración de 1 hora y 53 minutos.



Verstappen ganó GP de Bahrein

► En el inicio de la Fórmula Uno 2023

El Gran Premio de Bahrein marcó el inicio de la temporada 2023 del Campeonato Mundial de Fórmula 1. El neerlandés Max Verstappen, Bi Campeón mundial, volvió a demostrar que se encuentra en un nivel superlativo, al igual que su equipo Red Bull Racing. El modelo RB19 de la escudería austriaca sigue imparables, y la administración del degradado de neumáticos hoy fue perfecto para sus dos pilotos.

El mexicano Checo Pérez fue segundo en el podio y tercero, en un grato reencuen-



tro con los primeros lugares, culminó el ex Campeón Fernando Alonso de España en su Aston Martin.

La próxima fecha del Campeonato Mundial de Fórmula 1 será este 19 de marzo en Arabia Saudita.



Abdel Nazer es "El Rey"

► El hijo de Minister's Joy es ganador de 22 clásicos una superlativa campaña

Abdel Nazer no perdonó y otra vez enseñó una enorme superioridad. El hijo de Minister's Joy obvió un desarrollo de carrera que se hizo lento, e igual, fue contundente para dar cuenta de Eliitas y El Teniente, un tres años que siguió mostrando lo importante que vienen siendo los ejemplares de la actual generación. Abdel Nazer probó ser un caballo capaz de todo y terminó sumando el clásico "Galeno" a su superlativa campaña.

Abdel Nazer tiene en la actualidad 7 años y es un ganador de 23 carreras, 22 en el campo clásico. Es un hijo de Minister's Joy en Sintra, port Play The Gold, oriundo del haras "El Embrujo". Pertenece al stud "Soribel" de propiedad



FOTO: JULIO VILLANUEVA

Abdel Nazer se acerca al disco con clara ventaja. El hijo de Minister's Joy logró su triunfo número 23.

de Fahed Mitre y empleó 1'39"49 para los 1600 metros. Fue presentado en su máximo puntaje por Juan Suárez y lo llevó "El Rey" Carlos Trujillo.

UNCHAINED MELODY AL GALOPE

La potranca argentina Unchained Melody fue un espectáculo en su primera presentación pública y acabó ganando por "de-

molición", derrotando a Mathilde, una Galapiat que se superó notablemente y Great Horse, un hijo de Liberal que irá mucho mejor en mayor distancia. Unchained Melody, es una hija de Endorsement argentino, perteneciente al stud "Agustín Gabriel". La presentó Eduardo Pianezzi, la llevó Víctor Salazar y empleó 0'59"01 para los 1000 metros.

SOY TABAQUERO SIGUIÓ LA RACHA DEL "DOÑA LICHA"

Soy Tabaquero reapareció en su más alto puntaje y ganó sin problemas una de las condicionales más importantes de la tarde. El caballo argentino venía galopando en la curva final y terminó con todo cuando lo decidió su jinete. Segundo finalizó Street Bettor viniendo de atrás y tercero culminó Proud Maan que se movió ligero. Soy Tabaquero permitió que siga la racha del stud "Doña Licha". Lo presentó Arturo Morales y lo llevó Miguel Vilcarima.

KING OF FINANCE QUEDÓ LISTO PARA EL "BALDOMERO ASPILLAGA" (G3)

King Of Finance estuvo parejo en la mañana de ayer, pasando los 700 en 40"83 rematando de subida con la monta de Nilton Guevara. El norteamericano que entrena Agustín Vásquez quedó listo para correr el "Baldomero Aspillaga" (G3). Mr. Baffert camino a marcar su reaparición, los 600 en 33"81 rematando de subida en forma destacada, mientras que Axel, el hijo de la recordada Azarenka, los 400 en 22"41, para ser anotado esta semana en una condicional.

Email:sarmiento200@gmail.com

Resultados Generales

PRIMERA: 1.-MARIANA VICTORIA (3) 54 J. Reyes; 2.-PAGADOR (7); 3.-POCHARD (5): Gan: S/. 10.60; Pl. S/. 5.00; Pl. S/. 11.20; Ex: S/. 255.00; Tri: S/. 488.40

SEGUNDA: 1.-SOY TABAQUERO (7) 56 M. Vilcarima; 2.-STREET BETTOR (1); 3.-PROUD MAAN (2): Gan: S/. 7.20; Pl. S/. 3.20; Pl. S/. 3.60; Ex: S/. 35.20; Tri: S/. 163.00; Dup: S/. 20.90

TERCERA: 1.-UNCHAINED MELODY (5) 54 V. Salazar; 2.-MATHILDE (6); 3.-GREAT HORSE (1): Gan: S/. 4.00; Pl. S/. 4.20; Pl. S/. 6.80; Ex: S/. 41.60; Tri: S/. 73.80; Dup: S/. 8.30; Vale: S/. 92.60

CUARTA: 1.-LA CHICHI (2) 54 V. Salazar (x2); 2.-MISS YANAHUARA (3); 3.-CORAZÓN (7): Gan: S/. 6.80; Pl. S/. 4.40; Pl. S/. 5.00; Ex: S/. 25.00; Tri: S/. 43.40; Dup: S/. 6.70; Vale: S/. 68.00; CG: S/. 370.80; CP: S/. 120.40

QUINTA: 1.-TONI KROSS (2) 61/58 G. Mejía; 2.-LANZAROTTI (4); 3.-AUDEMARS (3): Gan: S/. 6.20; Pl. S/. 2.20; Pl. S/. 2.20; Ex: S/. 16.00; Tri: S/. 69.00; Dup: S/. 26.60; Vale: S/. 134.80

SEXTA: 1.-SOCRATES (4) 56 J. P. Medina; 2.-HECHIZO (6); 3.-PATRICIO (3): Gan: S/. 4.60; Pl. S/. 4.40; Pl. S/. 3.20; Ex: S/. 15.20; Tri: S/. 21.40; Dup: S/. 27.80; Vale: S/. 114.40

SÉTIMA: 1.-ABDEL NAZER (1) 58 C. Trujillo; 2.-ELIITAS (4); 3.-EL TENIENTE (2): Gan: S/. 4.20; Ex: S/. 6.20; Dup: S/. 13.80; Vale: S/. 47.80

OCTAVA: 1.-LA SIFRINA (1) 54 J. Reyes (x2); 2.-TONDONIA (2); 3.-PINK SNOW (5): Gan: S/. 4.80; Pl. S/. 3.20; Pl. S/. 4.80; Ex: S/. 22.780; Tri: S/. 111.80; Dup: S/. 11.40; Vale: S/. 43.60

NOVENA: 1.-HATUM (1) 54 2/5 M. Vilcarima (x2); 2.-PIRATA CANDY (3); 3.-POSADA (4): Gan: S/. 3.80; Pl. S/. 2.60; Pl. S/. 3.20; Ex: S/. 17.60; Tri: S/. 24.40; Dup: S/. 6.80; Vale: S/. 21.80

DÉCIMA: 1.-TIRSO (1) 56 J. Millares; 2.-SLAM STREET (11); 3.-OHIO (4): Gan: S/. 5.20; Pl. S/. 2.60; Pl. S/. 3.60; Ex: S/. 24.00; Tri: S/. 108.60; Dup: S/. 6.40; Vale: S/. 18.60

UNDÉCIMA: 1.-LA CYBORG (2) 55 C. J. Herrera; 2.-BANZAI (10); 3.-MAISA (4); 4.-POLLATA (3): Gan: S/. 3.80; Pl. S/. 2.60; Pl. S/. 3.00; Ex: S/. 14.60; Cuatri: S/. 848.30; Dup: S/. 11.60; Vale: S/. 44.80; CG: S/. 49.40; CP: S/. 26.20

Reunión a la 1:30

PRIMERA CARRERA---1,000 p.a.: 2.00 DON FIDEL (4), regresa bien trabajado y en un lote donde ha sabido ganar. Tiene buen descargo; TAKESHI (5), otra vez en la cancha donde "volaba" ante Toscanini. Es de cuidado; LE LEONARD (6), se puso bueno. Luego de ganarle a Gullit fue segundo de Gitano Viajero.

SEGUNDA CARRERA---1,600 p.a.: 2.30 Primera del Pick 6, Proyectado: S/. 15,000 (una sola cartilla con 6 puntos) PERUVIAN COSMIC (4), es de categoría clásica y baja a la condicional. Tiene buenos ejercicios; REY ELIAS (5), fue segundo de Give Me A Hug. Está para mejores cosas; DELOREAN (2), le ganó bien a Maitemindua, Todas sus actuaciones son parejas.

TERCERA CARRERA---1,000 p.a.: 2.55 IGOR (1), lo tienen en buen concepto. Si salva la salida, será importante. Fue placé de Abracadabra; BIERGARTEN (2), se va poniendo en forma paulatina. Hizo un meritorio tercer lugar de Pushkin; SIA (6), en calidad de lance. Se ha medido con buen lote sin desentonar.

CUARTA CARRERA---1,200 p.a.: 3.20 TRUMAN (2), está en ascenso y lleva dos victorias consecutivas. La última vez se paseó con Proven; WALDORF (1), corrió bien ante Manoleta. Está más puesto y siempre fue de buena serie; DON REMO (3), va liviano. Si se acomoda temprano, puede dar la sorpresa.

QUINTA CARRERA---1,000 p.a.: 3.45 Premio Proyectado Cuádruple: S/. 30,000 GOLDEN PAO (6), es un balazo y sale bien. Le dieron todo el tiempo necesario y gusta en su stud; INSTAGRAM (3), fue tercero de Wichita y siempre es de cuidado. Va con jockey enérgico; JOSMAR (7), en base a sus buenas actuaciones y en este lote, siempre es de temer.

SEXTA CARRERA---1,300 p.a.: 4.10 KASATCHOK (5), lo tienen en buen concepto y la última vez ganó de abuso. Va bien montado; MURAD ALI (1), si sale temprano de los palos, estará en la pelea. Hace poco dio cuenta de Ayme; SIARA (3), reaparece y enfrentaba a buen lote. Tiene chance.

SÉTIMA CARRERA---1,000 p.a.: 4.35 EL INCREÍBLE (1), fue tercero de Sensei y es uno de los más ligeros del grupo. Nuevamente se encuentra listo para ganar; JACK BAUER (6), tiene formidable salida y fue bueno su placé de Toscanini; TOSCANINI (4), está mejor que nunca y atropella. Siempre es de cuidado.

OCTAVA CARRERA---1,000 p.a.: 5.00 -Cuatrifecta FAMOSO (7), reapareció ganando al galope. El lote sigue siendo manejable y va con jockey enérgico; TÍA CARMEN (3), se sigue acercando. Por su carrera ante Olmedo, le vemos chance; ARCHIMILLONARIO (1), acaba de llegar tercero de Shemar. Tiene buenas actuaciones; BLACK DEHERE (6), corrió bien ante Thaddeus. Es de cuidado.



Partidor eléctrico

PICK 6: Un total de 12,046 cartillas se jugaron en la apuesta del Pick 6. Un total de 12 boletos lograron el máximo puntaje y cada apostador se llevó S/. 401.50. Para hoy el pozo de salida es de S/. 4,818.40 y se calcula un proyectado de S/. 15,000, para un solo boleto. Comenzará en la segunda carrera. ...

CHILE: En los próximos días se conocerán mayores detalles sobre el mitin internacional que viene organizando el Hipódromo de Chile. Se sabe que en el alto comando del stud "Black Label" estarían interesados en llevar a PARADIGMA para la carrera grande y a EL VIRREY para la prueba sobre 1600 metros. ...

BUEN JUEGO: La recaudación del último sábado, fue sin lugar a dudas el mejor juego en esta fecha en lo que va del año. El pozo LIBERADO estuvo bien publicitado y tuvo magnífica respuesta del público aficionado. ... **SIN APUROS:** El norteamericano MANYUZ reinició entrenamiento luego de conseguir su quinta condicional. Por el momento no han pensado en el campo clásico y andan buscando que mejore físicamente. El hijo de RUN AND WAY AND HIDE

correría una carrera de hándicap antes de finalizar el presente mes. ... **DES-**

CANSA: El norteamericano KING MO tuvo un traspí en su entrenamiento y tendrá para algunos meses de obligado descanso. El hijo de Vancouver es un ganador de cuatro condicionales y siempre lo tuvieron en un alto concepto. ...

GIANNA & GIANCARLO: La tordilla TAPIT QUEEN finalizó su campaña en las pistas y en las próximas horas será enviada al Haras Rancho Sur. La hija de Mubtahill será cubierta por UNBRIDLED COMMAND -primer semestre- y posteriormente será enviada a Ecuador. TAPIT QUEEN ganó dos condicionales en 22 participaciones y fue una especialista en la pista de césped. ... **QUEDÓ BIEN:** El potrillo KYLAN regresa a la cancha luego de su actuación en el clásico "El Estreno". Es un hijo de Meal Penalty, al cual David Prieto le mantiene su buen concepto. ... **COPA DE CRIADORES:** Ayer nos preguntaban cuántos productos nominaron para la Copa de Criadores. Han sido 140 ejemplares los anotados, un verdadero récord. Estos productos tendrán dos carreras. Una para potrillos y otra para potrancas en la arena, distancia 1600. Están programadas para el sábado 12 o domingo 13 de agosto. ... **JUEGO DOMINGO:** S/. 409,017.31; **PROMEDIO x CARRERA:** S/. 37,183.393

Yotún y Távara no van a Baires

► El primero está en recuperación y el segundo tiene impedimento de salida del país

Tras el agrio empate 0-0 en casa ante ADT, Cristal ya volteó la página y se mete de lleno en la participación en Copa Libertadores, pues este jueves visita a Huracán

en Buenos Aires. Ante esto, el entrenador Tiago Nunes confirmó que tendrá dos ausencias sensibles. "Yotún está en proceso de recuperación en la parte física y no tenemos la certeza de si va a viajar o no. Lo de Martín (Távara) es un tema que no es deportivo, es algo que se lo voy a dejar a la directiva", manifestó el brasileño.

En el caso de Yotún, viene atravesando un proceso de recuperación que le está costando mucho. Como se recuerda, a inicios de temporada, sufrió una sobrecarga muscular y esto lo dejó fuera de la Liga 1. Luego, 'Yoshi' pudo jugar ante

Nacional en Paraguay, pero no acabó el cotejo porque se volvió a sentir, luego de esto, el volante no volvió a pisar un campo. En tienda celeste dan por hecho su ausencia en Argentina, la idea es que se recupere al cien por ciento y sea útil para la vuelta.

El tema de Távara no es deportivo, pues el jugador tiene antecedentes extra-deportivos y producto de esto, tiene impedimento de salida del país. Como se recuerda, no estuvo en Paraguay con el equipo y se volverá a repetir, pero en Buenos Aires.



Cambio de horario

► Cristal y Huracán juegan a las 7 de la noche, y no a las 5 de la tarde

Luego de culminar la Fase 2 de la Libertadores, se conoció que tanto el duelo de ida como el de vuelta entre Cristal y Huracán se jugaba a las 5 de la tarde. Sin embargo, se

realizaron variaciones que ayudarán a los clubes para tener más hinchas en sus estadios. Eso sí, los días se mantienen, jueves 9 y 16 de marzo.

Tanto la ida que se jugará en Buenos Aires, como la vuelta a disputarse en Lima entre Cristal y Huracán se jugarán a las 7 de la noche. Así es, CON-

MEBOL anunció el cambio de hora.

En tienda celeste veían complicado jugar a las 5 de la tarde la vuelta en el Estadio Nacional, porque es día laborable para todos. Por ello, el cambio de hora ayudará para que los seguidores del club celeste puedan llenar el coloso del José Díaz.



Atentos al rival

► El 'Globito' empató ante San Lorenzo y sigue invicto en la Liga de Argentina.

Huracán, rival de Cristal en la Libertadores, viene teniendo un año 2023 positivo porque no conoce derrotas en esta temporada. Ayer, el 'Globito' jugó su último partido, previo al choque contra los peruanos, y jugando con su equipo titular igualó 1-1 de local ante San Lorenzo.

Los argentinos llevan



jugando seis fechas en la Liga de Argentina y no saben de derrotas, marchan en el cuarto puesto con 12 puntos a uno de la cima. Y en la Libertadores, tampoco conoce de caídas, pues igualó de visita, ganó de local y accedió a la Fase 3.

En este 2023, Huracán

ha jugado ocho partidos, tiene 4 victorias y 4 empates. El 'Globito' llega como favorito para pasar la llave ante Cristal, pues por ser de Argentina ya tienen ese plus, pero los peruanos tienen lo suyo y buscarán sumar en Buenos Aires este jueves.

miscelánea



YA SON 11 AÑITOS

Hola, me llamo Mystica Solange Tong Martínez y acabo de cumplir 11 añitos de vida. Mi día especial lo pasé en compañía de mis padres y familiares. Soy hincha del equipo más campeón del Perú, la 'U' es el club de mis amores y este año con el nuevo entrenador conseguiremos la estrella 27. Gracias Todo Sport por hacerme famosa.

Arrancamos con los datos del deporte nacional e internacional... En tienda merengue están felices por la victoria, pero

APAGA 21 VELITAS

Manuel Alfredo Castillo Amaro cumplió 21 años y como buen hincha de Alianza Lima lo festejará con su papá Rolando, conocido en el rico San Juan de Miraflores como "Mustafa", quien también es aliancista a muerte. 'Manu' celebró el triunfo ante UTC en Cajamarca. Al igual que su papá, Manuel lee todos los días "Todo Sport" porque trae las calientitas del deporte nacional e internacional. Vale.



GANÓ Y ACORTA DISTANCIAS

Por la jornada 25 de la Serie A, Inter volvió a ganar y se tumbó 2-0 a Lecce en San Siro. Mjitaryán y Lautaro marcaron los goles, y los 'Negriazules' vuelven al segundo lugar del torneo con 50 puntos, y están a 15 unidades del líder Napoli a falta de 13 fechas para el final del campeonato. Por otro lado, Roma tumbó 1-0 a Juventus y se metió a zona de Champions.

hay mucho por mejorar y el nuevo entrenador tendrá harta chamba. Ya debe hablar con los altos mandos y dejé en claro que, avanzar en la 'Suda' no será sencillo. Ojo, el 'Papá' llega descansado porque la gente de

San Luis postergó su compromiso por el tema de los derechos televisivos...

Hablando de los derechos, la otra fecha los grones volverán a jugar de local y, al parecer, en estos días definirán el acuerdo para que sus partidos se puedan ver por el nuevo canal. De suceder eso, los rojinegros y cusqueños harán lo mismo...

El que reapareció en público es el exmandamás de Videna que estuvo 'precioso' y ya salió libre. Fue al restaurante de un exjugador que salió campeón con Aurich 2011. Hablando del 'Ciclón' se está amando para volver a Liga 1, y se espera que sea pronto. El torneo arranca en mayo...



GEMELOS

Estos "gemelos" hinchas de Alianza y de Todo Sport se juntaron como lo hacen siempre. Son los primos Oscar Flores (Oki) y Josué Gutiérrez (Cuetón), quien ayer estuvo de cumpleaños y celebraron de la mejor manera. Son parte de "Los inseparables" aunque están en falta porque hace varias fechas no se aparecen. Abrazos.



PAOLO CONVOCADO

Desde las 3 de la tarde en el Estadio Malvinas Argentinas, Godoy Cruz recibe a Racing Club, equipo de nuestro compatriota Paolo Guerrero. El 'Depredador' de 39 años fue convocado y podría sumar minutos en esta jornada seis del fútbol argentino. Como se recuerda, el equipo de Paolo tiene 8 puntos y deberá ganar para estar en los primeros lugares.

Hace un par de semanas, Turquía sufrió un terremoto, tras esto muchas personas sean sumado ayudando. Y uno de

los que también se sumó es Cristiano Ronaldo, quien envió ayuda comunicatoria. El portugués se portó diez puntos y esos gestos hacen que los hinchas lo quieren más...



Cantolao complicado

► No tiene un triunfo en lo que va del año

La Academia Cantolao no esta pasando por un buen momento en la Liga 1, ya que por ahora no sabe de victorias y se ubica en lo más bajo de la tabla con 0 puntos de 15

posibles. El jugador del club chalaco Italo Regalado dio a conocer su punto de vista del equipo de cara a la competición. “Estamos por una situación muy complicada, creo que la única forma de revertir es trabajando, tenemos confianza en cada uno

de nosotros y solo trabajando vamos a salir de esto”, afirmó Regalado en Liga1 Max.

Por otro lado, el futbolista aclaró que es cuestión de tiempo para que el equipo pueda captar la idea de juego que plantea el técnico. “Conforme van los partidos vamos

aprendiendo la idea bastante, pero nos queda seguir trabajando”. Lamentablemente, con el pasar de los partidos el plantel dirigido por Matías Rosa no encuentran la fórmula ganadora, en la próxima fecha se verán las caras con el Club Cienciano del Cusco, así que deben pasar la página y mentalizarse en sumar puntos para seguir con vida en la Liga 1.

Adiós Franja Edil

► Socios del Municipal se reunieron y decidieron terminar con la concesionaria



El fin de semana la Junta Directiva de Deportivo Municipal, realizó una asamblea en Villa El Salvador, con su presidente Samuel Astudillo a la cabeza. En dicha junta se decidió

romper contrato con la empresa Franja Edil, concesionaria de la entidad en la Liga 1. Hubo 45 votos a favor y seis abstenciones, de los 51 socios asistentes.

Se informó que Franja Edil, no cumple con muchas cláusulas es-

tipuladas en el contrato vigente con el club, esto ha generado varios millones de soles de déficit. La actual directiva está decidida sacar adelante este mal momento económico que se atraviesa.

Por medio de un comunica-

do, la Franja Edil dio a conocer que se hará responsable de la documentación requerida a la directiva para dar a conocer la transparencia de la misma. Por último, agradecieron a la hinchada que siempre los apoyo a pesar

de todos los problemas que pasó el club. “Queremos agradecer a todos los hinchas que nos apoyaron en este tiempo, al gran equipo de trabajo que formamos y le deseamos al Club los mejores éxitos”.

A mal tiempo, buena cara

► Echa Muni recibe a Garcilaso a las 3 de la tarde en Villa El Salvador

Como parte de la fecha 7 del torneo nacional, Deportivo Municipal recibe al Deportivo Garcilaso a las 3:00pm en el es-

tadio Iván Elías Moreno, en esta oportunidad, el encargado de impartir justicia es el árbitro Fernando Cirilo Legario. Este encuentro podría causar un cambio completo en la tabla de colocaciones. El equipo del ‘Basurero’ quiere la-

su derrota en Tarma por 3 a 0 y volver al sendero de la victoria de la mano de su técnico Ángel Comizzo., además, si logra el triunfo se acercaría a los primeros puestos de la Liga 1

Sin embargo, el club cusque-

no tiene la oportunidad de ser el único puntero del torneo dejando atrás a sus perseguidores Carlos Manucci y César Vallejo, por el momento, los dirigidos por Roberto Tristán no saben de derrotas en lo que va de la competición y sus resultados tanto en su casa como fuera son positivos, así que este partido sería decisivo para ambos equipos.





Cusco recibe al Comercio

► Se enfrentan a las 3 y 30 de la tarde en el estadio Inca Garcilaso de la Vega

Cusco FC va en busca de una nueva victoria por la fecha 7 del Torneo Apertura y de esta manera seguir escalando posiciones en la tabla, dicho encuentro está pactado para hoy a las 3:30pm, además, el colegiado a cargo de este cotejo será Edwin Ordoñez.

De acuerdo con las estadísticas, hay un ligero poderío de los cusqueños, ya que en sus últimos cinco partidos de local contra los de Moyobamba, han logrado imponerse y sacar los tres puntos, haciendo respetar la casa. Comercio no ha podido rescatar ni un empate, así que tienen una racha que romper.

Por otro lado, Unión Comercio viene haciendo un buen torneo, viene de ganar de local contra UTC de Cajamarca, así que están



con las ganas de no perder el sendero ganador. Cabe resaltar que tanto Comer-

cio como Cusco están con el mismo puntaje en la tabla, el que gane podrá disparar-

se de la mitad de la tabla y codearse con los primeros lugares de la Liga 1.



Con hambre de gol

► Carlos Beltrán afirmó que está entusiasmado chocar contra Universitario por la Copa Sudamericana

el 'Che' para las redes del club cusqueño. Además, el ex Alianza Lima mencionó que los 'Merengues' serán un rival que los llena de mucha motivación para esta primera etapa del torneo internacional. "No hay mejor motivación que enfrentarnos a un equipo grande. Seguramente estará el campo lleno, será un partido que todos lo quieren jugar". Recordemos que las entradas para la hinchada visitante ya están a la venta a través de la plataforma de Teleticket, los aficionados de 'Papá de América' se posicionarán en la tribuna sur del estadio Monumental, en el límite con la tribuna occidental.

El defensor del club cusqueño dio a conocer que el equipo está mentalizado en el encuentro del jueves en el Estadio Monumental, además, resaltó que tiene la meta personal de anotar al menos siete goles para ayudar al equipo en su objetivo. "Tengo la meta de marcar 7 u 8 goles, ojalá pueda anotar en la Copa Sudamericana, mientras siempre sea ayudando al equipo bienvenido sea", señaló



"Fue un partido muy inteligente"

► Franco Navarro explica porque ADT empató con Cristal

Franco Navarro afirmó que está contento con el partido que jugó ante Cristal y que sus pupilos están 100 por ciento comprometidos con el objetivo que se han marcado

al inicio de la Liga 1. "Hicimos un partido inteligente, con temperamento, amor propio y un grado de compromiso importante que nos ha permitido llevarnos un punto, algo muy complicado en esta cancha.", indicó.

Por otro lado, Navarro habló sobre el árbitro, dando a enten-

der que la presión también jugó en sus decisiones. "Es difícil para él también, es presión jugar en un estadio lindo, lleno ante un club como Cristal, pero no hay reproches, se equivocan como nos equivocamos nosotros". A pesar de haber iniciado el campeonato perdiendo, resaltó la actitud de sus

jugadores de seguir adelante. "Los resultados ayudan a crecer, a mejorar, por eso destaco el grado de compromiso porque después de perder de locales el primer partido, tener la valentía de afrontar los siguientes y como lo están haciendo es de destacar" sentenció el técnico de ADT.



**PUBLICIDAD
EN IMPRESO
Y DIGITAL**

**Servicio de
impresión
de 4-8-16
páginas a
FULL COLOR**

— COTIZACIONES —
PUBLICA TU ANUNCIO
LLAMANDO O
ESCRIBIENDO AL

993 433 014
952 965 001

fiorella.mejia@grupolarazon.pe



EN LA PARTE INFERIOR	ESLABON DE CADENA	11 ROMANOS	PREFIJO NUEVO	CAPITAL DE NORMANDIA	ESCULPIO "EL BESO"	LA MADRE TIERRA	POCO COMUN PL	CUERPO CELESTE	GNU, ANTILOPE	"SOMOS NOVIOS"	
											POLLINO, BORRICO
CUIDA EN SUIZA		PADRE VOLEY PERUANO		SUSTANCIA EN LA ORINA			ADICION			TOKIO ANTI-GUO	HERMANO DE CAIN
ZONA DE ARQUERO	EL POETA DE LA ZURDA	NAPOLEON... EL PEQUENO CORSO	ELLA (ITALIANO)		EL REY DEL FUTBOL					ACTOR "ROL" "RAMBO"	
		... REYNOLDS LANCASTER					SISTEMA METODO				
	TETA MAMA		RICARDO ARJONA		ACIDO LISERGICO		"LA DIENA SOYTO"		PREFIJO OIDO		
UNO (INGLES)		QUE SIRVE			DILEMA DE HAMLET						
LEAO... EX-ARQ. PERU			NODRIZA, AYA		OTORGAR, CONCEDER			PRUEBA DE PATERNIDAD			
NOBEL 2009 DE LA PAZ			AGRIO, ACRE		BANCO VATICANO						
CALIENTE (INGLES)											

LA NOVELA DE HOY	SIMBOLO DEL INDIO		DORSAL 10 PALMIERAS								
	SIMBOLO DEL SODIO		FORCION DE CURVA					DISTRITO DE PAITA			
	CUICHE DE MONTE		LA NAVE DE NOE				CREMA DE LA LECHE				
	PATRIADA DE ABRAHAM		FRANCES							AFERESIS DE AHORA	
	OBEDECER UNA ORDEN		"EL ALICATE"								
			TRAMPA, EMBUSTE								

